

Desde entonces, los árabes desalojados son los “palestinos,” y no pueden perdonar la injusticia. Israel no reconoce oficialmente la injusticia, pues ocuparon aquellos terrenos como despojo de guerra, fueron atacados, y vencieron. Si Israel hubiera permitido a los árabes volver a sus tierras, sería una minoría en su propio país, en medio de una mayoría que quería matar a cada Judío y echarlo al mar. Pero al rehusar, Israel ha forzado a millones de palestinos vivir mas de una generación como refugiados. El problema es imposible resolver.

Los árabes son sin duda hijos de su padre Ismael. Parece que todos los musulmanes modernos han adoptado el carácter de los árabes.

12 Y él será hombre fiero; su mano contra todos, y las manos de todos contra él, y delante de todos sus hermanos habitará.

Génesis 16

Son fieros, peleoneros, y no harán la paz. Todos los esfuerzos de paz en el medio-oriente fracasarán, no solamente por ser cuestiones morales sumamente difíciles, sino porque está profetizado. La victoria de Israel en el principio se menciona:

14 Mas volarán sobre los hombros de los Filisteos al occidente, meterán también á saco á los de oriente: Edom y Moab les servirán, y los hijos de Ammón les darán obediencia.

Isaías 11

Luego Dios destruirá todas las naciones en la batalla final:

2 Juntaré todas las gentes, y harélas descender al valle de Josaphat, y allí entraré en juicio con ellos á causa de mi pueblo, y de Israel mi heredad, á los cuales esparcieron entre las naciones, y partieron mi tierra:

Joel 3

Pero al fin establecerá justicia, no solamente para Israel, sino también para los extranjeros que viven en medio de Israel:

22 Y será que echaréis sobre ella suertes por herencia para vosotros, y **para los extranjeros** que peregrinan entre vosotros, que entre vosotros han engendrado hijos: y los tendréis como naturales entre los hijos de Israel; echarán suertes con vosotros para heredarse entre las tribus de Israel.

23 Y será que en la tribu en que peregrinare el extranjero, allí le daréis su heredad, ha dicho el Señor Jehová.

Ezequiel 47

Como siempre, la única solución es la segunda venida de Jesucristo.

La Epístola

Apartado 432

Administración 1

Morelia, Mich. CP 58001

#87 Noviembre, 2001

Impreso en México

Ismael e Islam

Desde entonces Mahoma prohibió orar en la dirección de Jerusalem, y luego dirigió a sus “sumisos” de mirar hacia Mecca para orar. Mientras, los hombres de Mecca habían cansado de guerra, y el robo de sus caravanas, y pidieron paz. En breve, Mecca se alió con Mahoma y en poco tiempo toda la aldea se convirtió a “sumisos.” Kabah fue limpiado de imágenes, y Mahoma volvió a Mecca. Antes de morir, Mahoma había unido a mas árabes que ningún otro árabe en la historia. Mahoma murió en 632, dejando 9 esposas árabes, y una concubina cristiana.

La tradición de tolerancia que musulmanes mostraron a otras religiones siempre si se “sometían” al gobierno de Islam fue un factor importante en su conquista próxima durante la división del imperio romano. En menos de un siglo Islam ocupó la mayor parte de su expansión histórica, desde India hasta el norte de África y casi toda España. La política Islámica de permitir a Judíos y Cristianos la libertad religiosa con tan solo rendirse a ellos, y pagar impuestos religiosos, era una gran atracción en aquel entonces. Libertad religiosa era muy escasa en aquellos tiempos, e Islam daba un cierto respeto a los Judíos y Cristianos por ser “pueblos del libro” también. Sin embargo, pueblos paganos eran conquistados sin misericordia, destruidos hasta someterse a Islam. Pero cualquiera que se convirtiera inmediatamente recibía todos los privilegios de ser musulmán. Era fuerte la atracción de conversión. Por su posición estratégica en medio del tráfico comercial mundial, se enriqueció, y se estableció en las ciencias, especialmente la matemática. De esta manera Islam conquistó enteramente a sus tierras, y en pocos siglos existían muy pocas poblaciones rebeldes en el medio-oriente.

Islam quedó fuerte en el medio-oriente desde el año 700 hasta 1300. Pero ya para entonces, los Mongoles atacaban del norte, y los Musulmanes se peleaban entre sí mismos. El costo de enviar mercancía por las rutas musulmanas había llegado a ser exagerado, causando los europeos de buscar otras rutas. Aunque los Otomanes vencieron a los Bizantinos en Turquía, para el año 1500 el poder político de Islam estaba perdiendo lugar en todo lo demás del mundo. Por su poder naval, Europa occidental ya tenía control de todas las rutas marítimas, y con el descubrimiento del nuevo mundo tenían fuentes de riquezas independientes. El invento de la imprenta estableció la ciencia en Europa, e Islam retrocedió políticamente desde entonces.

A pesar de la propaganda en las noticias actualmente, Islam siempre ha sido una religión bélica. Empezó en guerras entre árabes, conquistó grandes terrenos por “guerras santas,” y escasamente

11 Dijo aún el ángel de Jehová: He aquí que has concebido, y parirás un hijo, y llamarás su nombre **Ismael**, porque oído ha Jehová tu aflicción.

12 Y él será hombre fiero; su mano contra todos, y las manos de todos contra él, y delante de todos sus hermanos habitará.

Génesis 16

La clara diferencia entre la Biblia y las demás escrituras “santas” de otras religiones es que la Biblia siempre incorpora profecías directas en sus enseñanzas. Desde Génesis a Apocalipsis casi cada página incluye predicciones. Aunque muchas de estas profecías han tomado miles de años para acontecer el resultado es un libro confirmado como palabra de Dios. Las profecías políticas de Daniel y Jesucristo son asombrosas en su exactitud, y él que las estudia queda maravillado. Sin embargo, las profecías mas interesantes en mi opinión son las que están cumpliéndose en nuestra generación. El análisis de las profecías por parte de los “puritanos” Ingleses en el siglo 17 resultó en la renovación de milenarismo, y la “interpretación” literal de la Biblia, (la única posición bíblica que no se debe llamar “interpretación”), incluyendo el regreso literal de Israel a su tierra. Los Judíos esparcidos habían creído en su regreso eventual, pero como un acto milagroso de Dios, una consecuencia del esperado Mesías (que no se permitían confundir con Jesucristo, y para muchos era tan real como Santa Claus). La influencia de los puritanos, milenaristas y fundamentalistas entre los Cristianos también influenció a los Judíos, y produjo el “sionismo” entre ellos, un movimiento serio de volver a Palestina. Los eventos desde entonces han acontecido tan rápidamente y sucesivamente que hasta ahora ninguno en el mundo ha podido evitar las consecuencias naturales de los eventos “bíblicos” del siglo 20. Apenas los mismos Cristianos podemos mantenernos enterados acerca de lo que está sucediendo. Incredulos no lo consideran, pero la situación actual en el mundo no se puede entender aparte de la Biblia. Y no se puede resolver nunca, ni con guerra, ni con las Naciones Unidas.

Las naciones “semíticas” incluyen la mayoría de las culturas del medio-oriente, incluyendo Sumeria y Caldea, y todos los pueblos “hebreos” (mas relacionados con Abraham). Los pueblos Abrahámicos incluyen: Los hijos de Lot (Moab y Ammón, Gen. 19.37), hijos de Ismael (Cedar, Tema, etc., Gen. 25.13), e hijos de otros seis hermanos suyos (Midiam, Seba, Dedan, etc., Gen. 25.1),

Noticias

L León: Habrá conferencia de exhortación-avivamiento desde miércoles, Oct. 31, hasta domingo nov. 4. Predicarán Lyndell Kincaid y Dale West ambos cada reunión, miér. a viernes a las **7:30** pm, sábado a las 5 pm, y domingo a las 10 am. Estará en el salón Expo-Feria.

Aguascalientes: Habrá conferencia de exhortación desde **miércoles** nov. 7, hasta domingo nov. 11. Noches a las 7 pm, y domingo a las 10 am. Predicarán Dale West y Lyndell Kincaid.

L León: La próxima reunión de predicadores estará en León, Noviembre 18, a las 4 de la tarde.

Querétaro: Clases de predicación, desde lunes, noviembre 26, hasta viernes, noviembre 30. Llamar a Miguel Jackson para detalles.

Aguascalientes: Conferencia de Evangelismo Extranjero desde jueves, Enero 24, hasta domingo, enero 27. Orario:

| | | | |
|---------|----------|----------------|----------------|
| Jueves | 7:00 PM | Miguel Jackson | Flavio Santoyo |
| Viernes | 7:00 PM | Memo Kincaid | Miguel Jackson |
| Sábado | 7:00 PM | Flavio Santoyo | Memo Kincaid |
| Dom. | 10:00 AM | Miguel Jackson | Memo Kincaid |

Querétaro: Miguel Jackson nos avisa que llevará algunas Biblias de Hoja Apretada a la reunión de varones en León el 18 de noviembre. También tendrá algunas cuantas concordancias portátiles para vender. Si tienes interés en estas publicaciones, favor de llevar efectivo a la reunión. Comuníquese a Miguel Jackson para información sobre el precio (4) 213-8742.

ningún político musulmán ha escatimado usar su religión como motivación para animar a su pueblo a pelear, aún en contra de otros musulmanes. Los musulmanes son mas unidos en nuestra generación que en ninguna anterior desde el fin de su primer siglo (720). Se debe esto a la reacción musulmana en contra de la nación de Israel. Su debilidad política les ha forzado utilizar el “terrorismo” para avanzar su causa, pero el tema que unifica a todos los musulmanes del mundo es Israel. El odio que tienen los “fundamentalistas” islámicos para el “occidente” (mayormente americanos y británicos) se debe a su “colonia” en Palestina. No se debe a su religión, pues, su biblia, el Koran, insiste que Judíos y Cristianos no deben ser atacados ni odiados. Pero a la vista de musulmanes modernos, Israel ha robado a los Palestinos de su tierra, y tienen que ser vencidos.

Judíos empezaron a comprar terrenos en Palestina aun cuando los Otomanes gobernaron la tierra. Cuando Gran Britania ocupó Palestina en 1917, abrió la puerta para inmigración a grande escala. Los árabes vendieron grandes terrenos a los Judíos europeos ricos, y en poco tiempo el terreno poseído por Judíos era mayoritaria en grandes áreas de Palestina, especialmente las tierras juntas a la mar. Los árabes reconocieron el peligro de llegar a ser una minoría, pero no solamente prohibieron vender mas terrenos a Judíos, empezaron tácticas de guerrilla(terrorismo) para espantar a los Judíos, y cambiar la política Británica. Resultó, pues Gran Britania cambió su política, prohibiendo mas inmigración Judía. Entonces los Judíos empezaron tácticas de terrorismo, causando una guerra triple en Palestina, Árabes contra Judíos y Británicos, Judíos contra Árabes y Británicos, y Británicos contra Judíos y Árabes. Los Británicos se rindieron después de la segunda guerra mundial, y entregó Palestina a manos de las Naciones Unidas, saliendo finalmente en 1948.

Israel inmediatamente se declaró independiente como nación, lo cual resultó en un ataque inmediato de cuatro naciones árabes, Egipto, Trans-Jordania, Siria, y Líbano. Los Israelíes pelearon durante ese año, y milagrosamente avanzaron en todas sus lineas de enfrentamiento. Para cuando cesó fuego, Israel había ocupado alrededor de 80 porciento de Palestina. Los árabes habían huido de sus tierras para escapar de las fuerzas Israelíes, pero luego las Naciones Unidas reconocieron las fronteras bélicas como las fronteras políticas de la nación de Israel. Israel nunca permitió a los árabes ocupar nuevamente sus tierras que desocuparon en la guerra, lo cual causó grandes campamentos de refugiados en las fronteras.

e hijos de Esaú (Edom, Teman, Omar, Amalec, etc., Gen. 36.1). Todos estos pueblos se establecieron alrededor de Palestina, mayormente al oriente del Jordán, se casaron entre sí mismos y se mestizaron. Ocuparon las tierras desiertas del oriente, y se ocuparon como mercaderes sirviendo el tráfico entre los pueblos orientales (Persia, India, etc.) y occidentales (Israel, Líbano, Egipto, Etiopía, etc.). Los Israelitas eventualmente llamaron a estos pueblos “Arabia” (2 Cró. 9.14, Isa. 21.13, Jer. 25.24, Eze. 27.21). “Arab” es una palabra semítica que significa “mezclar” o “traficar” (también significa la dirección del poniente, lo cual no parece tener relevancia a Arabia). Los mismos “árabes” parecen siempre haber reconocido su conexión a Abraham y a Israel a pesar de su mestizura y adopción de otros dioses.

Con la primera destrucción de Jerusalem por Nabucodonosor toda Arabia también fue desolada región por región (Edom, Moab, Ammón, etc. Eze. 25). Desde entonces todos los pueblos Abrahámicos fueron sujetos a los imperios mayores, Babilónico, Medo-Perso, Griego y Romano, exactamente como profetizado por Daniel (2.36-43). Los Romanos expulsaron a los Judíos de Palestina entre los años 73 y 135, dejando mayormente los árabes en posesión. El imperio Romano se dividió en el siglo 5, como Daniel también profetizó, dejando Arabia y Palestina en medio de tres poderes competitivos. Los Bizantinos (griegos cristianizados) ocuparon el medio-oriente hasta el siglo 6, pero Persia, con su sistema Zoroastriano, presionaba desde el oriente, y Abisinia (Etiopía), con su cultura Cristiano-Latina, presionaba del sur.

A esa altura los árabes se dividían en “clanes,” “familias,” o “tribus,” y se dedicaban al comercio entre los pueblos alrededor. Los Árabes habían asimilado elementos del Judaísmo, Cristianismo, y aún Zoroastrianismo a través de los siglos, pero mantenían devoción a muchos dioses particulares a cada aldea en Arabia. Ídolos particulares recibían peregrinaciones anuales en muchas aldeas, pero para el siglo 6 el centro de peregrinación mayor era un pueblo llamado Mecca (Makkah). Era un centro de tráfico comercial dominado por una familia árabe Quraysha. Habían erigido en medio de Mecca un templo para adoración universal, llamado el Kabah, en el cual habían puesto ídolos de todas las creencias, incluyendo “santos” cristianos. Los árabes sabían su relación a Abraham por medio de Ismael, el primer hijo de Abraham. Además, los árabes entendían la importancia de primogenitura, y no es sorprendente que sospecharían la doctrina Judía y Cristiana que favorecía el hijo menor, Isaac. Tampoco nos es difícil imaginar con

qué facilidad pudiera un árabe aplicar todas las ventajas de las doctrinas judeo-cristianas, y adaptarlas a su propia historia, pretendiendo que la raíz Judía de tal historia había sido corrupta. Lo que sabemos es que después del sexto siglo los árabes empezaron a adoptar la doctrina de Islam, que convenientemente eleva el pueblo árabe a especial importancia a Dios por medio de Ismael.

La división de poderes en el siglo 6 dejaba Arabia en un vacío de control, y los árabes estaban a la merced de guerras “internecinas” (entre sí mismas). La familia Quraysha ofrecía la máxima estabilidad en el momento, y por eso Mecca había crecido en importancia. Mahoma (Muhammad), de una familia Quraysha, nació en Mecca, el año 570. Parece que siempre era devoto árabe, en su creencia mestiza, desde su juventud. No sé si Mahoma era el primero en enseñar la preeminencia del pueblo árabe como primogénito de Abraham, o si ya habían otros que le instruyeron a él, pero creyentes de Islam ahora insisten que estas cosas fueron reveladas directamente a Mahoma por medio del ángel Gabriel.

Como joven Mahoma era pobre y no tenía influencia alguna. Pero se casó con una viuda rica, y después de su matrimonio empezó a predicar en contra de los líderes Quraysha por su abandono de los pobres y por los muchos ídolos en el Kabah. Los demás Quraysha le corrieron de Mecca y se huyó a Medina con quizás 100 seguidores. Medina era un pueblo mucho más pequeño, y allí floreció su predicación hasta que toda la aldea le seguía como mensajero de Dios. Contando con los árabes de Medina empezaron a robar las caravanas que pasaron por Mecca. Mecca envió ejércitos para acabar con ellos pero no podían. Con cada éxito en sus guerrillas ganaba más guerrilleros a su partido. Seguía predicando sus doctrinas mezcladas, llamándolas “sumisión” a Dios, o “Islam.” Los creyentes se llamaban “Muslim”, (Musulmanes), o los “sumisos.” Mahoma predicaba que todos los “pueblos del libro” (que incluían Judíos y Cristianos) eran parte de Islam, y por eso tenían que ser aceptados por Musulmanes. Los Musulmanes tenían que orar hacia Jerusalem todos los días, y algunos Judíos en Arabia al principio aceptaron a Mahoma como muy preferido sobre los Bizantinos, Católicos y Zoroastrianos. Cristianos de tradiciones menores (no católicos) también abrazaron el liderazgo de Mahoma por su aparente tolerancia.

Sin embargo, la tolerancia Musulmana cambió cuando Judíos entre sus aliados cambiaron de lealtad. Mahoma atacó a una aldea de Judíos renegados, y cuando se rindieron, ejecutó sangrientamente a todos los hombres, y vendió todas sus familias a la esclavitud.